

Rencontres régionales des musiques actuelles les 17 et 18 juin à Melle

jeudi 18 juin 2015, par [lpe](#)

Organisées par le Pôle Régional des Musiques Actuelles de Poitou-Charentes, en partenariat avec La Ronde des Jurons, ces Rencontres sont cette année placées sous le signe de la future grande région. Les acteurs du Limousin et de l'Aquitaine seront largement présents, l'occasion de tous mieux se connaître et d'engager le travail autour d'un avenir commun.

Lieux : Salle du tapis vert, Le Metullum, Le Café du Boulevard à Melle (79)

Dates : les 17 et 18 juin 2015

Inscriptions et programme détaillé : <http://pole-musiques.com>